



Le Premier Ministre

nous répond et nous a entendu...

Monsieur Manuel VALLS, Premier Ministre, a répondu au courrier adressé le 13 mai 2015 par l'ensemble des organisations syndicales sur les négociations en cours sur les parcours professionnels, carrières et rémunérations (PPCR).

Monsieur VALLS a, semble-t-il, entendu nos revendications et laisse entrouverte la porte du dialogue social en demandant à Marylise LEBRANCHU « d'examiner les pistes envisageables pour aller plus loin dans les propositions du gouvernement dans la perspective d'un accord, dans un calendrier compatible avec le terme de la négociation ».

La CFE-CGC Fonctions Publiques prend acte de la réponse du Premier Ministre mais reste très prudente sur la suite des négociations PPCR.

Bien que satisfaite de la prise en compte de nos problématiques majeures, la CFE-CGC Fonctions Publiques attend de voir concrètement si les nouvelles propositions gouvernementales répondront aux pertes de pouvoir d'achat cumulées ces dernières années et rénoveront véritablement les grilles indiciaires avec un calendrier d'application moins étalé dans le temps pour que ces mesures aient un sens pour les agents.

***Restons prudents et attendons de
connaître les nouvelles
propositions gouvernementales***